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Description:
Le 5e colloque interdisciplinaire et intersectoriel en enseignement secondaire s’est tenu le 21 mars 2025 à l’Université du
Québec à Trois-Rivières. Cet événement a rassemblé le personnel du milieu de l’éducation en formation générale des jeunes et
des adultes ainsi qu’en formation professionnelle. Il a permis aux professionnels en éducation d’échanger leurs réflexions sur un
thème donné, de discuter des pratiques enseignantes et scolaires associées et de découvrir des ressources pédagogiques pour
mieux soutenir et accompagner les enseignants et les élèves. Depuis cinq ans, ce colloque s’impose comme une référence
incontournable en enseignement secondaire. Il contribue à l’enrichissement de l’expertise professionnelle des enseignants en
mettant de l’avant de nouveaux moyens d’action validés par la recherche ou issus d’expériences professionnelles bien
documentées. Le thème de cette 5e édition était : L’IA en enseignement : de l’intention à l’utilisation. Apprendre à s’adapter en
éducation. Nombre d’heures reconnues pour la journée ou pour l’événement : 6h.

:
Badge attribué à : jp-dufresne-collegecitoyen-ca
https://www.cadre21.org/membres/jp-dufresne-collegecitoyen-ca

Date d'obtention : 2025-03-30 01:35:28



Colloque ÀDMPES 2025
Quel est votre élément (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l’événement?
Tout le colloque est mon coup de coeur. La journée est passée à la vitesse de l’éclair.

J’en étais à ma première participation et c’est l’annonce de la conférence d’accueil par Bruno Guglielminetti qui m’a motivé à
m’inscrire à l’événement. Je ne m’étais pas trompé, la conférence était très bien et M. Guglielminetti a su attirer notre attention
sur les tendances de l'IA.

La table ronde avec ces nombreux invités, dont Me Nicolas Vermeys qui a levé plusieurs drapeaux rouges sur les enjeux liés à
l'utilisation de l'IA en lien avec les droits d'auteurs et Mme Sondervorst que j'ai ajouté à mon fil TikTok, dont les vidéos sont très
pertinentes et intéressantes.

Revoir Mme Ginette Casavant que j'ai déjà eu la chance de côtoyer lorsque j’assistais au formation de l’IBO et de la Sébiq, il y a
maintenant 20 ans

L’opportunité de saluer Mme Chantal Beaucher pour la première fois et de lui parler de mon admiration à propos des ateliers sur
les cartes mentales qu’elle offrait à la communauté à Sherbrooke et de la qualité de ses explications sur son groupe Facebook.

Revoir Sylvain Decelles et Guillaume Pelletier, deux anciens participants au GESTE organisé par Claude Frenette de la Féep en
2015

L'atelier du Récit FP sur la mise en place d'une CAP sur l'utilisation de l'IA dans des contextes d'enseignement. Un des
participants de cette CAP, M. Francois Lajoie-Levesque c’est démarqué par sa maîtrise et son utilisation incroyable des outils
dans ses pratiques d’enseignement, tout en soulignant que M. Lajoie-Levesque n’est pas un enseignant de formation.
Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?
Dès mon retour au travail, j’ai fait appel à mon chat GPT pour générer toutes les informations et documentation nécessaire à la
mise sur pied d’une CAP-IA dans mon établissement scolaire. Les premières rencontres sont prévues à la mi-avril.


